

Holger Klein regiert

Kassierer der Meininger Schützen ist König / Pfiffige „Kuchengarde“

MEININGSEN ■ Der eine wollte nicht, der andere sollte nicht, der nächste Schütze traf nicht: Das Vogelschießen unter der Meininger Vogelstange gestaltete sich für die Zuschauer durchaus spannend – und wurde gestern zu einer richtigen Fleißarbeit. Erst nach gut zweistündigem Beschuss legte sich der Adler einem Anwärter zu Füßen: Um kurz vor 16 Uhr am Nachmittag riss Holger Klein, seit 2002 Rendant der Schützenkameradschaft Meiningsen-Epsingsen, die Arme begeistert in die Höhe. Nach einem satten Volltreffer auf die Reste des Adlers konnte er sich

entspannt vom Schützenvolk feiern lassen. Neue Königin wird Kleins Ehefrau Simone. Hatten die Züge tags zuvor noch bei strahlendem Sonnenschein die amtierenden Majestäten Markus und Sandra Steiger mit ihrem fröhlichen Hofstaat gefeiert, litt der Festabschluss gestern unter einem beständigen Nieselregen.



Bildergalerie
zum Thema auf
www.soester-anzeiger.de

Die Schützen ließen sich davon allerdings die Laune nicht verderben und erwie-

sen sich als pfiffig: Kurzerhand wurde das Partyzelt, unter dem bei „Königs“ morgens beim Abholen gefrühstückt wurde, zum mobilen „Triumphbogen“ umfunktioniert, der bei der „Prozession“ durchs Dorf Majestäten und Hofstaat wirkungsvoll vor allen Unbillen schützte: Die „Kuchengarde“ übernahm hierbei ehrenvoll die tragende Rolle, wie nicht nur Kenner des Festes schmunzelnd zu würdigen wussten. Der Anwalt einer Ex-Königin sorgte davon ab im Vorfeld des Festes für Ärger bei den Schützen – die sind sauer. Wir berichten noch. ■ brü



Geschafft: Rendant Holger Klein thront nach seiner Fleißarbeit als neuer König der Kameradschaft aus Meiningsen und Epsingsen auf den Schultern seiner begeisterten Schützenbrüder. ■ Foto: brü

Ehrensachen

Apfel Heinz-Otto Wilms (18. Schuss).
Zepter Karsten Schlack (22).
Krone Sven Lindner (49).

König Holger Klein (184).
Königin Simone Klein.

Auszeichnungen
Orden der Schützengemeinschaft des Kreises Soest in Silber (Ansteckkreuz) für den zweiten Vorsitzenden Thomas Schlack

Langjährige Mitglieder
Wolfgang Henser und Gerd Hennig (25 Jahre); Wolfgang Pech und Walter Schulte (40); Manfred Ceranna (50) sowie Erwin Kossel und Heinz Lappe (60 Jahre).